



№ 04-03/2022 от 04.03.2022

Всем заинтересованным лицам от ООО «Асцензия Диабетическая продукция»	To all whom it might concern from Ascensia Diabetes Care LLC
<p><b>Уважаемые партнеры,</b></p> <p>в связи с текущей геополитической обстановкой вы можете испытывать обеспокоенность возможными проблемами с наличием и доступностью систем контроля уровня глюкозы в крови (глюкометров, тест-полосок) - товаров, производства компании ASCENSIA Diabetes Care, столь необходимых для контроля диабета.</p> <p>ASCENSIA Diabetes Care, как производитель медицинских изделий, обеспечивает поставки жизненно важной продукции для пациентов с сахарным диабетом. Мы прилагаем все усилия для того, чтобы такие поставки продолжались в России.</p> <p>Мы полагаем, что введенные санкционные меры не затронут жизненно важные изделия. Наша команда в России сейчас находится в тесном взаимодействии с коллегами из глобального подразделения логистики и предпринимает все необходимые меры по урегулированию возможных вопросов с поставками в случае их возникновения.</p> <p>Позвольте еще раз заверить вас в том, что компания Асцензия остается на российском рынке пока это законодательно возможно и будет работать совместно с вами на благо наших российских пациентов.</p>	<p><b>Dear partners,</b></p> <p>due to the current geopolitical situation you might feel concerned about the possible problems with the availability of the blood glucose monitoring systems manufactured by ASCENSIA Diabetes Care, which are glucose meters, test strips that are so necessary for the diabetes control.</p> <p>As a manufacturer of medical devices, ASCENSIA Diabetes Care is responsible for ensuring the supply of vital products for patients with diabetes. We are making every effort to ensure that such supplies continue in Russia.</p> <p>We hope and believe that the imposed sanctions will not affect vital products. Our Russian team is in close cooperation with the colleagues from the global supply division and is taking all necessary measures to resolve possible supply issues should they arise.</p> <p>Let us again assure you that as far as legally possibly Ascensia remains on the Russian market and will work together with you for the benefit of our Russian patients.</p>

Michael Smith  
Head of Emerging Markets  
Ascensia Diabetes Care Holdings AG

Irina Sosnovskaya  
Director General  
Ascensia Diabetes Care LLC

Майкл Смит  
Руководитель отдела развивающихся рынков  
Асцензия Диабетис Кер Холдингс АГ

Ирина Сосновская,  
Генеральный Директор  
ООО «Асцензия Диабетическая продукция»